Tumba Sagrada

(Los creyentes se dirigen hacia la)

Él cree que la unión de los corazones, cuando los creyentes dirigen sus rostros hacia la Tumba Sagrada, producirá un amor y una unidad más grandes entre los amigos y atraerá las bendiciones de Bahá'u'lláh.

(Directrices del Guardián, p. 132)

...La cosa importante que siempre se debe tener presente en mente es que con excepción de ciertas específicas oraciones obligatorias, Bahá'u'lláh no nos ha dado estrictas y específicas reglas en cuanto a la adoración, en el Templo o en otros lugares. La oración es esencialmente una comunión entre el hombre y Dios, y como tal trasciende todas las formas rituales y formulas.

(Del Guardián a la AEN de EE.UU. 6/15/35: Bahá'í News #93, p.1 11/33) (Lights of Guidance) (Traducción libre)